

# Spendenaktion für die Ukraine



Die Feuerwehr Kunreuth bedankt sich bei allen Gemeindemitgliedern für die solidarische Hilfsbereitschaft und Unterstützung unserer Spendenaktion. Es wurden 255 Kisten bzw. Packungseinheiten an diesem Tag von unseren freiwilligen Helfern gesichtet, verpackt, beschriftet und im Gemeindesaal zwischengelagert. Hier auch nochmals meinen herzlichen Dank.



Nachdem sich hier die Feuerwehren aus Kunreuth, Leutenbach / Dietzhof, Schleifhausen, Wiesenthau, Gosberg und Pinzberg an dieser Aktion zusammengeschlossen haben wurden unsere Kisten am 23.03 mit einem 20t LKW abgeholt. In diesen Zug konnten wir mit vollen stolz sehen wie sich der LKW immer mehr füllte. Mit unseren Spenden konnten wir den LKW zu 3/4 befüllen.



Alle unsere Spenden sind gut in Polen bzw. in der Ukraine (Lemberg) angekommen. Zum Abschluss möchte ich euch auch noch zeigen wo und wer sich über unsere Spenden gefreut haben.



Vielen Dank und bleibt alle Gesund

Die Kommandantschaft der Feuerwehr Kunreuth